

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Dos jóvenes de La Salle, en peligro"
	"Panal niega amarre de alianza con PRI"
	"Conducir ebrio, la primera causa de muerte de jóvenes"
	"Aeropuerto aquí: UNAM".
	"Falta articulación entre sectores falla primer empleo en su ejecución"
	"En materia educativa se superan metas"
	"Aspirantes a procuradores se reúnen con diputados"
	"Develan UAEH en muro del Congreso, con letras de oro"
	"Arremete turba inconforme contra secretario del PAN"
	"Acusan de despojo a ex Gobernador"
	"Acusan a SER de ceder soberanía"
	¡EJECUTADOS!

INSTITUCIONAL

Independiente-Jiménez Rojo niega recibir recomendación de CDHEH: Daniel Jiménez Rojo, presidente del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) dijo que no ha recibido ningún aviso oficial de la Comisión de Derechos Humanos (CDHEH), que le pidió cu- dar sus declaraciones públicas para evitar enrarecimiento del proceso de elección de alcaldes. "A mí no me han notificado nada. Yo no sé cómo saben ustedes ello", declaró el titular del instituto entrevistado al finalizar el homenaje al Sistema DIF Hidalgo. Organizado por la CDHEH. Recientemente, el organismo difundió comunicado de prensa en el que Raúl Arroyo González daba su posición respecto a la queja interpuesta por Eduardo Quiroz Gutiérrez y Joaquín García Galván, quienes aspiran a una candidatura independiente que no incluye la legislación en la materia. Cuestionado al respecto, Jiménez Rojo declaró: "a mí oficial-mente no me han dicho nada. He consultado la página de la Comisión de Derechos Humanos y no he encontrado nada", dijo a unos metros de Arroyo González. Afirmó que el presidente del IEE no tiene por qué hacer un llamado al titular de la comisión para platicar sobre el contenido del comunicado de prensa. "De ninguna manera. No tengo por qué hacer ningún llamado a nadie, dado que no he cometido ninguna falta. Como institución, soy respetuoso", declaró Jiménez Rojo, quien pidió preguntar a la comisión sobre el pronunciamiento. Agregó: "desgraciadamente no tengo notificación alguna, ni si-quiera que haya una queja en mi contra. Supe por los medios (de comunicación)", dijo y agregó que el organismo no está facultado para conocer asuntos electorales. En días anteriores Arroyo González expresó su preocupación por las expresiones que pueden vulnerar los derechos de los ciudadanos, ya sean prerrogativas civiles o políticas. Las candidaturas ciudadanas, recordó, no están reguladas en la legislación, como sí lo están en otras entidades federativas, pero "lo que resulta censurable es un comentario que puede significar rechazo al valor que tienen los impulsos ciudadanos para promover nuevas políticas públicas". Víctor Valera, página 06)

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-Panistas condicionan su voto; exigen candidato: Al menos 15 mil integrantes de la Sociedad Integral de Organización Nacional (SION) condicionaron su apoyo al Partido Acción Nacional (PAN) para las elecciones municipales en Ixmiquilpan, y amagaron con retirar el voto a los panistas si no se deja a la ciudadanía la libertad de elegir a quien represente al partido en las urnas. Al menos 100 sionistas se manifestaron a las afueras del Comité Directivo Estatal del PAN en Pachuca, exigiendo una elección abierta e interna para designar al candidato a la presidencia municipal de Ixmiquilpan, donde su apoyo incondicional lo tienen a favor de Pascual Charrez. Alrededor de 69 delegados de las distintas comunidades de Ixmiquilpan encabezaron la manifestación, que se alargó por cerca de seis horas en las instalaciones del blanquiazul en la capital del estado. Con camiones y automóviles con las leyendas de SION en apoyo a Pascual Charrez, los manifestantes bloquearon la avenida Francisco I. Madero a la altura del Río de las Avenidas, donde pusieron altavoces y expusieron sus quejas. En respuesta, Raymundo Ordóñez Meneses, secretario general del blanquiazul, dijo a los manifestantes que la convocatoria aún no está decidida y por tal motivo se desconoce como será la designación del próximo aspirante a la alcaldía de Ixmiquilpan. Pidió que realizaran un documento donde se expusieran los motivos que tienen para pedir una elección interna abierta para la designación del candidato para los comicios del 3 de julio próximo. "Aún no se emite la convocatoria para poder registrar a los candidatos y aspirantes, la situación depende de la comisión electoral nacional y esperamos que en los siguientes meses estemos recibiendo la convocatoria para darla a conocer", indicó el panista. Sin embargo, los sionistas continuaban acusando de mentirosos a los integrantes de la dirigencia estatal del PAN, pues argumentaron que quieren dejar fuera dicha agrupación e imponer a los candidatos que contiendan en las votaciones de julio. A pesar de las explicaciones del secretario general del PAN, los sionistas continuaron con su manifestación hasta pasadas las tres de la tarde, inclusive algunas voces de los sionistas pedían linchar a Raymundo Ordóñez, no obstante los ánimos se calmaron y entregaron un documento en el cual se pide la elección libre de los candidatos. Aparte, los partidos tienen hasta el 26 de marzo para registrar coaliciones. (Misael Zavala, página 11)

Milenio-Candidato del PRD, elegido por consulta: Por primera vez en su historia, la ciudadanía del municipio de Tulancingo se someterá a una consulta abierta para designar al candidato por la presidencia municipal de dicha localidad, que contendrá por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) el próximo 3 de julio. Alejandro Rosas Flores, aspirante a la presidencia municipal de Tulancingo por el PRD, señaló que la consulta a la población será el próximo domingo 10 de abril y podrán votar todos aquellos ciudadanos que tengan una credencial de elector. "Por primera vez en la historia de Tulancingo el candidato a la presidencia municipal fuera decidido a través de una consulta interna de la población, será el domingo 10 de abril en el Jardín La Floresta de Tulancingo, será una votación con todos los ciudadanos con credencial de elector con domicilio en Tulancingo", indicó. En cuanto a su candidatura por el sol azteca, Rosas Flores dijo que se registró como aspirante como lo marcan los estatutos perredistas y actualmente se encuentra realizando recorridos por las distintas comunidades de la localidad. "Estamos dando un paso muy importante, en este caso concreto es cumplir con los requisitos de la convocatoria y las normas y estatutos del partido, con la oportunidad principalmente de representar legítimamente esta aspiración", refirió. Además, recordó que el comité municipal del PRD en Tulancingo no aceptó la alianza con el Partido Acción Nacional (PAN), sin embargo el aspirante aseguró que el voto duro perredista es de más de nueve mil votos, según las últimas votaciones. "La oportunidad que tiene el PRD en Tulancingo es muy grande, habrá que preguntar a los ciudadanos qué piensan del actual ayuntamiento priista y creo que es la mayor promoción a la oposición para ganar", finalizó. **Claves-Plazo** • El plazo para el registro de aspirantes y fórmulas generales de síndicos y regidores en el Partido de la Revolución Democrática de Hidalgo, vence el próximo 20 de marzo. • De acuerdo con la dirigencia estatal perredista se espera el registro de al menos mil militantes para contender como candidatos, regidores, síndicos y fórmulas generales en todo el estado. (Misael Zavala, página 11)

Milenio-Fundación Colosio realiza su concurso de oratoria: La Fundación Colosio Filial Hidalgo AC realizó la eliminatoria estatal del "Concurso de Oratoria Luis Donald Colosio Murrieta" con la participación de jóvenes de varios ayuntamientos de la entidad. En su mensaje, el presidente de la Fundación, Benjamín Rico Moreno, destacó la importancia de que la juventud hidalguense participe en este tipo de eventos, pues refleja el compromiso del PRI de atender las inquietudes de la población y sobre todo generar una sinergia con los proyectos de este instituto político. Los ganadores fueron Oscar Pérez Márquez, primer lugar; Adán Amajac Martínez del Valle, segundo lugar; y, José de Jesús Montaña López, tercer lugar. En la segunda eliminatoria fueron cinco los finalistas quienes a través de la improvisación presentaron temas de interés nacional y estatal. (redacción, página 11)

Criterio-Niega el Panal posible alianza con el tricolor: Fernando Flores, dirigente estatal de Nueva Alianza, se dijo sorprendido de que el Revolucionario Institucional (PRI) haga planes de una coalición con ellos, "cuando no hemos tenido, ni siquiera, una plática en ese sentido". Fue determinante al afirmar que "no tienen ninguna urgencia" por llegar a una alianza multipartidista para enfrentar las elecciones del próximo 3 de julio, aunque no descartó alguna posibilidad en lo

futuro. La Comisión Política Per-manente del PRI aprobó antenoche la coalición con Nueva Alianza y el Verde Ecologista, "pero ello no quiere decir que nosotros ya aceptamos, nosotros no estamos en este momento en esa dinámica, nosotros estamos trabajando a nuestros candidatos", dijo Flores Pérez. Además, planteó que hay un trabajo intenso hacia el interior de su partido, justamente para enfrentar las elecciones municipales con candidatos propios, "tenemos gente valiosa que ha realizado un trabajo muy importante en cada municipio y justamente allí es donde están fincadas nuestras esperanzas". El hecho de que el PRI haya resuelto ir en alianza con Nueva Alianza, "al menos debería ir precedido por pláticas, convenios, consultas o muchos mecanismos más, proceso en los cuales no hemos entrado El dirigente partidista expresó que el requerimiento que hizo en días pasados Fayad Meneses, de que debería abordarse el asunto porque los tiempos concluían, "es respetable su comentario, pero nosotros no tenemos ninguna urgencia". De acuerdo al cronograma planteado por el Instituto Estatal Electoral (IEE), el plazo para inscribir las coaliciones entre los partidos se vence el sábado 26 de marzo. Cabe recordar que Omar Fayad aseguró que había mucho previo a una alianza y que por esa razón Nueva Alianza debería definir su estrategia, a la vez informó que existen candidatos priistas que bien podrán ganar las elecciones, sin necesidad de ir en alianzas. Flores Pérez, señaló que todavía habrán de esperar la decisión que tome el Consejo Político Estatal de Nueva Alianza y en su momento el nacional, y será cuando se encuentren en condiciones para definir en qué modalidad van a participar en las elecciones. No hemos tenido, ni siquiera una plática en ese sentido con el Partido Revolucionario Institucional y no tenemos ninguna urgencia. Fernando Flores, Panal. (Jorge Martínez, página 05).

Criterio-Candidaturas, a gente que garantice triunfos: Las candidaturas municipales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) serán entregadas única y exclusivamente a quienes se encuentren cercanos a la gente y garanticen el triunfo, aseguró su dirigente estatal, Omar Fayad Meneses. Todos tendrán la posibilidad de ser nominados, incluyendo a los integrantes del Grupo Universidad, que dirige Gerardo Sosa Castelán, "porque aquí no hay vetos a nadie", apuntó. Además, dijo estar de acuerdo en los comentarios de José Antonio Rojo, de que la unidad es la única forma de alcanzar el triunfo: "Le agradezco sus comentarios y su experiencia, porque sólo de esa manera podremos alcanzar mayores triunfos el 3 de julio". Todos los grupos políticos internos del tricolor serán escuchados, al igual que "las voces de respeto de los dos gobernadores, el electo y el constitucional, todos deberán dar puntos de vista para que realmente tengamos los mejores candidatos", dijo. Fayad Meneses consideró que el PRI vive un momento muy importante, porque todos los actores políticos han mostrado un alto grado de madurez que permitirá que la designación de los candidatos sea de consensos. Los grupos, citó, tienen una atención muy especial, aunque al mencionar al denominado Universidad, que dirige el ex rector Gerardo Sosa Castelán, hizo la acotación de "ese es un caso muy distinto, ese es un asunto muy singular" y no quiso entrar en detalles. Más adelante, planteó que cuando existen candidatos fuertes, son nominados por el Revolucionario Institucional, "ahí tenemos a Gil Borja, a Camacho Beltrán, que pertenecían al grupo Universidad". Dato: El Grupo Universidad, que encabeza Gerardo Sosa Castelán, podrá participar aunque es un "caso distinto, es muy singular", dijo la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional. (Jorge Martínez, página 04).

Criterio-Reclama la SION más participación ciudadana al PAN: Por más de cinco horas, unos cien campesinos de Ixmiquilpan, encabezados por Pascual Charrez Pedraza, líder de la Sociedad Integral de Organización Nacional AC (SION), bloquearon uno de los carriles de la avenida Madero, frente al Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN. En ese lugar hicieron una solicitud para que la ciudadanía tenga voz en las elecciones internas del aspirante que representará al blanquiazul en la elección municipal de Ixmiquilpan. En ese sentido, Charrez Pedraza, quien se destapó como candidato, acusó a la dirigencia de Acción Nacional de ocultar los procedimientos de la convocatoria para los aspirantes y de negociar las candidaturas. Sin embargo, esa convocatoria todavía no se emite hasta finales de marzo, y quien se encargará de anunciarla es la Comisión Electoral Nacional del PAN. Aferrados a esa idea, el secretario general del PAN, Raimundo Ordóñez, les explicó en que la convocatoria saldrá a finales de este mes, y que todos ellos estaban en su derecho de participar. "Ya se los dijimos, pero en el afán de querer buscar un interés legítimo, que yo le puedo llamar así, quieren alguna respuesta y ya lo hicimos", señaló el dirigente panista, a quien amenazaron con amarrar y llevárselo a Ixmiquilpan, en protesta por no atenderlos como ellos querían. Por su parte, el dirigente del SION amenazó con abandonar al PAN y sumarse a otro partido, como el PRI, si no había una respuesta. Señaló que representarían 15 mil votos menos, a lo que Ordóñez respondió "es difícil mantener a todos contentos, hay gente que no comparte ideas y opiniones, somos respetables". Respecto a una liga con el PRD, Charrez Pedraza señaló que no son respetables; sin embargo, no definen algún sector en un municipio. Los inconformes arribaron desde las 9:30 de la mañana y se retiraron cerca de las 15:00 horas. Además, utilizaron la parte trasera de una camioneta como presidium de donde lanzaron consignas contra el presidente del PAN, Gonzalo Trejo Amador. (Antonio Alcaraz, página 05).

Criterio-Participará Convergencia sólo en 27 municipios: Será en unos 27 municipios donde Convergencia tendrá participación en la jornada electoral para renovar ayuntamientos del próximo 3 de julio, lo que representa reducir a la mitad la participación del partido naranja en relación con las 54 -de 84 poblaciones que conforman el estado Hidalgo- en

que participó en la última elección de este tipo. Así lo reconoció Luis Gerardo Ize, presidente de Convergencia en el estado, quien apuntó que "la vez pasada Convergencia participo en 54 municipios, ahora sin duda no participaremos en tantos, preferimos menos municipios pero con mayor resultado". Además, detalló que de los 27 municipios donde se espera participar, se espera que en 18 sea sumado a un proyecto de coalición con PAN y PRD, localidades donde incluso ya se tiene una carta de intención firmada para formalizar acuerdos. Expuso que de los municipios donde se vaya en coalición, se espera que Convergencia encabece cuatro o cinco candidaturas, donde aseguró que hay un fuerte arraigo del partido naranja, que ha sido segunda fuerza. "Creemos que en este caso podremos encabezar algunos municipios, pues actualmente somos presidencia sólo en Calnali y eso fue un desprendimiento del PAN que todos conocimos". Sobre el escenario que se prevé en los municipios donde participen de manera independiente, reconoció que será más complejo sacar un resultado favorable al apuntar que se trata de un partido que se encuentra en etapa de crecimiento. En cuanto a las negociaciones para las coaliciones, se dijo sorprendido de que "hay lugares donde no esperábamos que nos ofrecieran regidores". (Emmanuel Rincón, página 04).

El Reloj-Jaloneo entre panistas, bloquean la vialidad en avenida Madero: Más de 100 simpatizantes del PAN bloquearon la avenida Madero para exigir al Comité Estatal del PAN tome en cuenta a Pascual Charrez como aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Ixmiquilpan. Acompañado de los integrantes de la SION, Pascual Charrez, solicitó una votación abierta para que no solo los militantes y miembros adherentes elijan al candidato, pues aclaró que toda la población quiere participar, y los liderazgos provienen de las 123 comunidades de Ixmiquilpan. Explicó que muchos miembros adherentes se quedarán fuera de la votación por no tener su credencial, "somos ciudadanos, que queremos participar, queremos estar en el PAN, pero queremos que toda la sociedad participe, como organización no podemos negarle el derecho a un ciudadano, para mí no hay priístas". Manifestó que quieren que las alianzas se den con el pueblo, por lo menos hay 60 mil votantes que podremos sumar al PAN, pero es necesario que abran la elección. Al respecto, el secretario general del Comité estatal del PAN, Raimundo Ordoñez, manifestó que aún no emiten convocatoria, y será la Comisión Electoral Nacional quien defina cómo se realizará el proceso electoral en cada municipio. Por lo que recomendó a los integrantes de la organización civil, enviar una solicitud al Comité Ejecutivo Nacional firmado por todos para que tomen en cuenta su propuesta de realizar una elección abierta. Aclaró que nadie miente y no tienen compromisos con nadie, ni mucho menos ocultan nada. (Adriana Herrerías, página 03)

INSTITUCIONES ELECTORALES

El Reloj-TEEH listo para recibir quejas del próximo proceso electoral: Se acercan las fechas clave en las que los partidos políticos y candidatos acuden a las instituciones jurisdiccionales a fin de interponer impugnaciones por los acuerdos tomados por el Consejo General del Instituto Estatal Electoral, señaló Alejandro Habib Nicolás, presidente del Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH). Al tiempo, indicó que por el momento no hay recursos de apelación interpuestos por partidos políticos, no obstante, recordó que ya se acercan las fechas clave entre ellas el día 26 de marzo que se dará el registro de coaliciones, posteriormente, el registro de candidatos; luego la campaña, actos de donde se desprenden un sinnúmero de quejas. Habib Nicolás expuso que a fin de estar preparados para los recursos que interpongan los partidos participantes en la elección de renovación de ayuntamientos, en coordinación con la Sala Regional y Superior del Tribunal Electoral del Poder de Judicial de la Federación este día iniciará un curso de capacitación para el personal del TEEH. Los temas a abordar son los relacionados con elecciones locales, entre ellos, los procedimientos para resolver quejas administrativas, además de otros temas electorales, con el único objetivo de estar al tanto de los nuevos criterios. El magistrado presidente del TEEH manifestó que la capacitación a los servidores del Tribunal se realiza a fin de mantener el porcentaje de efectividad que asciende al 98% en la resolución de impugnaciones. Cabe recordar que en cada proceso electoral, el TEEH hace contrataciones de personal de manera temporal que se ocupan como proyectistas, y apoyo para la resolución de impugnaciones turnadas a los distintos magistrados que integran el pleno. (Verónica Ángeles)..

PLANO ESTATAL

Milenio-PGR detiene a líder de *Todos Somos Zimapán*: La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su delegación estatal en Hidalgo, en coordinación con elementos de la Policía Federal Ministerial (PFM), dependiente de la Agencia Federal de Investigación (AFI), detuvieron a Arturo Williams Trejo Leal, uno de los líderes del Movimiento Todos Somos Zimapán por su probable responsabilidad en la comisión del delito de motín, con relación a los hechos suscitados en enero pasado en el edificio de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). De acuerdo con la PGR se dio cumplimiento a la orden de aprehensión otorgada por el Juzgado Quinto de Distrito de Procesos Penales Federales en el Distrito Federal, contra Trejo Leal identificado como líder de la agrupación Todos somos Zimapán, quien fue detenido ayer por la noche y trasladado a la Ciudad de México para ser puesto a disposición de la autoridad que lo requiere, por lo que será internado

en el Reclusorio Oriente. "El Gobierno Federal continuará combatiendo cualquier manifestación de la delincuencia para hacer de México un país de leyes donde la sociedad pueda vivir tranquila", señaló en un comunicado la PGR. Ayer por la noche, los familiares de Arturo Trejo denunciaron que el ex funcionario municipal había sido "levantado", sin embargo, la versión oficial de la PGR desmintió una supuesta agresión por parte del crimen organizado. El pasado jueves 27 de enero, un total de 38 habitantes del municipio de Zimapán fueron detenidos por la policía del Distrito Federal tras manifestarse a las afueras de las oficinas centrales de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en la capital del país, luego de un enfrentamiento con guardias de vigilancia del edificio de la dependencia. La manifestación de ese entonces fue en conjunto con la organización El Barzón Popular, en demanda de la atención de servicios de agua potable para la región sur de Hidalgo, así como para la explicación del proyecto Acueducto II, mediante el cual el Gobierno Federal anunció la extracción de líquido de la presa El Infiernillo, en Zimapán, para abastecer a la entidad vecina de Querétaro. En el enfrentamiento de enero resultaron lesionados cuatro policías, por lo que el director de la Conagua, José Luis Luege Tamargo anunció que ejercería acciones legales en contra de los miembros de Todos Somos Zimapán y El Barzón. Además de Williams Trejo, han sido detenidos y consignados nueve integrantes de la organización manifestante por los actos vandálicos de enero pasado. La situación jurídica de los asegurados se definirá en las siguientes horas en el MP del Reclusorio Oriente del DF. (redacción, página 14)

La Crónica- Intenta SION raptó de Ordoñez por inconformidades con PAN- Una airada manifestación tuvo lugar en la sede estatal del Partido Acción Nacional (PAN) protagonizada por miembros de la Sociedad Integral de Organización Nacional (SION) de Ixmiquilpan, quienes moles-tos por presuntas prácticas antidemocráticas de la dirigencia local, arremetieron contra el secretario general del blanquiazul, Raimundo Ordóñez. Los rijosos, comandados por Pascual Charres Pedraza, expusieron que el Comité Directivo Estatal estaría supuestamente ocultando información referente al método de selección de candidatos para el ayuntamiento de Ixmiquilpan. Enardecidos por los discursos en contra de la forma de conducirse de la dirección estatal. Amagaron con secuestrar y golpear a Ordóñez Meneses, por lo que miembros de la dirigencia buscaron proteger de alguna forma a su compañero. En su discurso, Charres Pedraza acusó a Ordóñez de mentiroso y de etiquetar presunta-mente la candidatura a favor de ciertos actores de Acción Nacional en aquella región, lo cual fue negado tajantemente por el acusado. "Si nos han visto con equis militante es para darle lugar a todas las expresiones y escuchar sus inquietudes, pero no quiere decir que estemos a favor de uno u otro aspirante, vamos a actuar imparcialmente y de forma democrática", mencionó. Además, un vocero que argumentó 1 2 años de militancia con el PAN - pero que no quiso exhibir su nombre, amenazó, en el supuesto escenario de que Charres no figurara como abanderado, que no permitirán entrar a las comunidades a los re-presentantes y candidato del blanquiazul. Ordóñez Meneses pidió a la concurrencia esperar la salida de la convocatoria que emitirá en su tiempo la Comisión Nacional de Elecciones para Hidalgo, ya que declaró "nosotros como dirigencia estatal no tenemos ningún tipo de injerencia en la selección de los candidatos". "Podemos pasar la propuesta que nos están haciendo llegar, como que la elección del candidato sea abierta, pero nos-?, otros no somos los que deciden esos mecanismos, eso lo determinan las comisiones en la Ciudad de México". Ante ello, el ex secretario general del blanquiazul en la entidad y actual miembro del Consejo Político Estatal, Raymundo Bautista Pichardo. Se comprometió a llevar dicha petición, durante la próxima sesión 1 local, al tiempo que pidió a los manifestantes guardar la compostura durante los días subsecuentes. "Debemos respetar a nuestra institución que es el PAN, los estatutos marcan ciertas líneas, pero ello no quiere decir que no les permitamos participar en el proceso de selección de candidatos, al contrario, para que no existan imposiciones tenemos dichos procesos".(Enrique Juárez página 03)

La Crónica- Espera Panal dialogo con Olvera para concretar secretaria ofrecida- Buscaremos que el gobierno de José Francisco Olvera Ruiz nos integre en una secretaría estatal que sea de amplia gestión social, para así poder estar en un contacto directo con la población hidalguense. Expuso Fernando Flores Pérez, dirigente en la entidad del Partido Nueva Alianza (Panal). "A Nueva Alianza le interesa participar dentro del gabinete de Francisco Olvera Ruiz, no sabemos en cuál dependencia estatal, pero sí buscamos que ésta sea una que nos dé un amplio margen de maniobra en cuestión de gestión social para estar en contacto directo y permanente con la ciudadanía". Flores Pérez detalló para La Crónica de hoy en Hidalgo que. a pesar de que su pretensión es integrarse al nuevo gabinete del gobernador entrante, aún no han tenido los acercamientos pertinentes con Olvera Ruiz para formalizar acuerdos. Durante la jornada electoral de renovación del Ejecutivo lo-cal, se estableció un pacto en el cual se comprometía la administración entrante a incluir dentro de su gabinete a un miembro activo del Panal; sin embargo, es-tos acuerdos todavía no tienen oportunidad de concretarse. "A nosotros se nos prometió una secretaría estatal durante la siguiente administración, esperamos que en el transcurso de estos días podamos sentarnos ya a platicar con el gobernador electo para afinar detalles, pues tenemos la confianza de que ese pacto se cumplirá". En tanto, señaló que todavía no tienen bien definida la propuesta que harán al mandatario entrante sobre cuál y quién podría integrar el organismo prometido al partido magisterial, pero adelantó que "sea cual sea el miembro de Nueva Alianza que resulte secretario, éste podrá cumplir con sus funciones de forma efectiva". De julio del 2007 a febrero de 2009, la actual administración de Miguel Osorio Chong integró al gabinete al militante activo del Partido Verde Ecologista

de México (PVEM), Cuauhtémoc Ochoa Fernández, como titular de la Secretaría de Turismo de w gobierno del estado; actualmente ocupa la de Obras Públicas, Comunicaciones, Transportes y Asentamientos. (Enrique Juárez página 04)

La Crónica- Los "oficios" de Xóchitl Gálvez- El lunes 7 de marzo Roberto Gil Zuarth secretario de la Presidencia de la República, recibió en su oficina de Los Pinos a la ex candidata al gobierno del estado de Hidalgo, Xóchitl Gálvez Ruiz, quien solicitó audiencia para plantear diferentes temas, entre ellos la agenda electoral de esta entidad que elegirá 84 ayuntamientos en julio próximo, ya que ante lo difícil de su postulación a la alcaldía de Pachuca, ahora intenta influir en el proceso para generar la impresión de que ella impuso candidato o candidata. Pero las elecciones municipales no fue el único tema abordado por Gálvez Ruiz al ex subsecretario de Gobernación y fallido aspirante a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), para tejer una fuerza al interior del blanquiazul, ahora busca alianzas con algunos personajes con relativa presencia en Hidalgo, pero con ligas en la dirección central como la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Claudia Lilia Luna Islas. Quien en uno de los primeros actos que presidió, luego de asumir el 2 de marzo la delegación, llevó como invitada de honor a Gálvez Ruiz, en una serial clara de alianza, lo que en parte motivó que varios consejeros cuestionaran al presidente del Comité Directivo Estatal (CDE). Gonzalo Trejo Amador, por lo que consideran intromisión de Xóchitl Gálvez en los asuntos partidistas, cuando no es militante ni miembro activo, lo que generó tensión, aunque el dirigente insiste en negar a los medios de comunicación. El otro tema que Xóchitl Gálvez abordó con Gil Zuarth fue sugerir a Cornelio García Villanueva, quien es esposo de Luna Islas, como nuevo director del Centro Hidalgo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), en lugar de Enrique León de la Barra. e impedir que si se da la salida de este funciona-rio, su lugar lo ocupe José Bolo, quien fue cercano colaborador del ex senador Benigno Aladro Fernández, lo que obvio, la ex candidata niega y califica de intrigas, pero que en la sede nacional panista, fue y es tema.(Alberto Witvrún pág. 06)

Sol de Hidalgo- Inauguran albergue- Afirmando que los hidalguenses merecen lo mejor, y que gracias al esfuerzo conjunto se lograron grandes avances, el gobernador Miguel Osorio, acompañado de su esposa, Laura Vargas, inauguró el Albergue del Hospital General de Pachuca y puso en marcha las Unidades Médicas Especializadas para la Atención de Cáncer en la Mujer y la Unidad de Oftalmología. Tras constatar los avances en infraestructura y equipamiento que ha sufrido el Hospital más grande del estado, resaltó la importancia de que todos reciban atención especializada en el estado, sin necesidad de traslados. Junto con el secretario de Salud, Jorge Islas, y el director del Hospital General, Francisco Chong, el mandatario reconoció y agradeció el apoyo permanente del patronato del hospital, no sólo por la donación de importantes recursos que sirvieron para equipar el hospital, sino también por el impulso en gestiones ante organismos nacionales e internacionales. "Jorge Conde reconocemos tu capacidad y tu talento como empresario, pero también como hombre que quiere a su estado", dijo al presidente del Patronato. En el acto, el gobernador también resaltó la labor de Francisco Chong al frente del Hospital General, que durante más de 30 años ha prestado servicio a los hidalguenses."El doctor Francisco Chong siempre ha dado lo mejor para este hospital", subrayó. En respuesta, el director apuntó que los logros obtenidos por el Hospital General son el resultado del esfuerzo del gobierno del estado por ofrecer atención de calidad a los hidalguenses, gracias a lo cual se cuenta con nuevas áreas en Oftalmología y Oncología, así como de terapia intensiva: Pero también enfatizó el esfuerzo de todo el equipo de especialistas que se han comprometido con la salud de la gente. "No luchamos por ser los primeros en algún rubro a nivel nacional, sino por ser los primeros en dar la atención a quien lo necesitaba. Gracias a todos. Y gracias gobernador por su confianza".El secretario Jorge Islas resaltó la capacidad resolutiva en salud que impulso el gobernador Miguel Osorio. Mencionó que el albergue, que se construyó con una inversión de tres millones de pesos, cuenta con vestíbulo, sala de descanso, cocina, comedor, oficinas y sanitarios. Además de regaderas y área de dormitorios para mujeres y para hombres. El secretario reconoció y agradeció a las instituciones bancarias Bancomer y Banorte el donativo otorgado para la construcción. De igual manera a Jorge Conde y Juan Carlos Martínez Domínguez por su aportación para la operación del mismo."El albergue del Hospital General de Pachuca es un importante proyecto social que se realizó pensando en los familiares que mientras están al pendiente de la salud de sus enfermos, permanecen día y noche en sitios no aptos para su descanso como en la sala de espera de urgencias, en sus automóviles e incluso en la calle, por eso en este albergue se les otorgará hospedaje, alimentación con desayuno, comida y cena, servicios sanitarios con áreas de regaderas para su aseo personal, además asistencia de trabajo social y asesoría psicológica a quien lo requiera" (Liliana Castillo pagina 10)

Sol de Hidalgo- AQUÍ HIDALGO LOS POLÍTICOS..! Francisco Olvera, está extendiendo puentes de cortesía política con la oposición. Incluso invitara al dialogo a su competencia Xóchitl Gálvez. En el transcurso de esta semana pudo haberse entablado conversaciones entre ambos, a iniciativa del futuro titular del ejecutivo, quien toma posesión el primero de abril. EL Propio Paco Olvera comento, en reciente entrevista, que las hostilidades deben quedar en el pasado y lo que se requiere es construir consensos con todas las fuerzas políticas del estado. Revelo, entonces que invitara a platicar a la ex candidata de la coalición Hidalgo nos Une que fue postulada por PAN, PRD Y Convergencia. Le preguntaron a Olvera respecto al eco

que ha tenido su llamado a la unidad, luego de confirmarse su triunfo por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Respondió: "hemos recibido muchos mensajes de diferentes líderes regionales. Porque esa es mi obligación como gobernador del estado, y en una actitud de humildad, seré quien busque a la señora Xóchitl Gálvez y a los dirigentes de los partidos". Añadió: "he dicho públicamente que tomaré la iniciativa (de dialogar). Supongo que ellos están esperando que sea yo quien tome la iniciativa y la voy a tomar". Preciso que estos acercamientos se darían a partir de la semana, que comenzó el 14 de marzo. La buena disposición del gobernador electo podría tener por respuesta un desaire de parte de Xóchitl Gálvez, según comentan quienes la conocen de cerca. Afirmo que su postura es la de confrontar, acusar y cuestionar, pero no sumarse a proyectos ajenos. Así que parece difícil que se formalicen acuerdos que por lo demás, resultarían innecesarios para quien ganó la contienda y tendrá el mando del Ejecutivo a partir del primero de abril. No cabe duda, sin embargo que la oriunda de Tepeteppec, querrá convertirse en "la piedra en el zapato" de la próxima administración y desde esa trinchera buscar otros puestos de elección popular. Por tales condiciones, sería asombroso que se consuma una reunión de los antiguos competidores...en tanto, la atención política se centra en la composición del futuro gabinete. Dicen los enterados que prácticamente ya está conformado el equipo de trabajo, pero no se ha presentado públicamente. Algunos altos funcionarios de la administración de Osorio podrían repetir. La Secretaria de Gobierno, el segundo puesto de mayor relevancia estaría reservado para Víctor Velasco o Alberto Meléndez Apodaca. En la Secretaria de Agricultura podría arribar Luis Osorio Chong, presidente del Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas, quien ha desempeñado diferentes puestos públicos. Ya decíamos en la colaboración del 11 de este mes que era inminente la renuncia del procurador de justicia José Alberto Rodríguez Calderón, lo que ya ocurrió para dar paso al primer reacomodo de alto nivel. Comentamos además, que el Poder Judicial del Estado es probable que se aproxime un revelo o sea confirmado titular del magistrado Valentín Echeverría Almanza, lo que sucederá en menos de dos semanas. (Alejandro Sierra página 10)

Uno más uno-En materia educativa se superan metas-Al finalizar la administración estatal 2005-2011 que encabeza el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, Hidalgo superó las metas propuestas al inicio del sexenio en materia de educación y mediante la ampliación y rehabilitación de infraestructura escolar con la realización de mil 943 obras, se ubicó en el quinto lugar nacional en cobertura de educación básica, así como en tercera y segunda posición en eficiencia terminal en primaria y secundaria, respectivamente. Para alcanzar los resultados previstos y superar las metas propuestas, durante el gobierno de Miguel Ángel Osorio, en el que se logró disminuir el índice de analfabetismo del 14.9 por ciento que había en el año 2000 al 10.2% en el 2010, se culminó la Biblioteca Central "Ricardo Garibay" y se amplió la red de bibliotecas públicas y aula, se implementaron importantes acciones entre las que sobresale el Programa de Útiles Escolares, que le otorga de manera gratuita a todos los alumnos de escuelas públicas de preescolar, primaria y secundaria, los instrumentos necesarios para el desarrollo del proceso de enseñanza aprendizaje, basándose en la lista oficial de útiles escolares y sus mochilas. Parte de los logros alcanzados en materia de educación, se refleja en las 18 mil bicicletas que igual número de estudiantes recibieron como parte del programa Ayúdame a Llegar; se cuadruplicó el número de becas en el nivel superior beneficiándose a 4 de cada 10 alumnos que cursen sus estudios en alguna institución superior pública coordinada por el gobierno del estado; en bachillerato 8 de cada 10 reciben algún tipo de beca; se resolvió el problema de horas déficit que aquejaba a los maestros y adicional a los útiles escolares gratuitos para el nivel básico, los preadolescentes de secundarias públicas, también reciben los volúmenes que complementan los libros de texto gratuitos. En el nivel medio superior, en los últimos tres años se superó la media nacional en los resultados de la Evaluación Nacional de Logro Académico en centros Escolares (ENLACE); la matrícula de bachilleres se incrementó de 90 mil a casi 105 mil alumnos y se instalaron 31 nuevos servicios, sobresaliendo lo correspondiente al Colegio de Bachilleres, la construcción y equipamiento de nuevos planteles y ampliación de espacios en los subsistemas educativos COBAEH, CECYTEH, CONALEP y Bachillerato de Hidalgo. A lo largo de seis años, la administración estatal impulsó la creación de la Universidad Politécnica de Francisco I Madero en instalaciones de la antigua Escuela Normal "Luis Villareal"; de la Universidad Politécnica Metropolitana en Pachuca, así como del Colegio del Estado de Hidalgo; la Unidad Académica de la Universidad Tecnológica de Tulancingo en la región Otomí-Tepehua y, en convenio con la Universidad Nacional Autónoma de México, se pusieron en marcha dos sedes de educación superior abierta y a distancia en la Huasteca y en el Valle del Mezquital. La educación media superior de los hidalguenses, también se fortaleció con la inversión de 690 millones de pesos en más de 900 obras de infraestructura y equipamiento; al igual que 880 millones en infraestructura y equipo de alta tecnología para Institutos, Universidades tecnológicas y politécnicas, con lo que todas las regiones de la entidad ya cuentan con al menos una institución de educación superior en su zona. Al finalizar la administración, de acuerdo a las cifras reveladas por el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI), Hidalgo ocupó el primer lugar junto con otros dos estados, en la cobertura universal de educación básica, ya que según el organismo el 96.4% de la población entre 6 y 14 años asiste a la escuela. Este 14 de marzo el gobernador Miguel Osorio rindió su sexto y último informe de gobierno y ahí confirmo los avances logrados en materia educativa durante su administración. (Joel Sánchez Rodríguez, primera plana)

Plaza Juárez-Hubo quien quiso dividir- Miguel Osorio Chong, gobernador del estado, reconoció que durante los 6 años de administración se topó con quien tuvo la intención de generar división, sin embargo dijo, fueron los menos. "La oposición de quienes nunca piensan en el estado y que siempre piensan en la división y en los enconos, pero son los menos, por eso lo superamos; somos más los que queremos un estado con una mejor vida y alternativa de oportunidades". El mandatario estatal planteó que más allá de hablar de quienes adoptaron esa oposición, prefiere hablar de los hidalguenses que sumaron para obtener un mejor estado. "hasta el día 30 de marzo trabajaremos, el día 31 lo vamos a dejar un poco para el acomodo de la transición, pero seguiremos trabajando, vienen inauguraciones y obras que queremos entregar a los hidalguenses", el gobernador del estado manifestó que trabajara hasta el último día de su gestión, por lo que adelantó que en los próximos días se hará la entrega e inauguración de algunas obras en distintas regiones del estado. Una vez concluida su gestión, manifestó que se sumara a la administración de Francisco Olvera, ahora como ex gobernador del estado. Algunas de las obras que Osorio Chong estaría entregando los próximos días son: la última etapa del río de las avenidas, el velódromo, el estadio revolución, el distribuidor de Huasca y a la autopista de Alfajayucan. (Nadia Mejía pág.3)

Criterio-Inauguran albergue en HG: Con una inversión superior a los 3 millones de pesos, y con coordinación con la iniciativa privada, se inauguró el Albergue del Hospital General de Pachuca, y las unidades de atención especializada de oftalmología y oncología. A unos días de concluir el sexenio, Jorge Felipe Islas Fuentes, secretario de Salud en la entidad, señaló que el edificio de dos plantas pretende abatir el hacinamiento de las personas en el área de urgencias y la sala de espera a hospitalización. Con la presencia del gobernador de la entidad, Miguel Ángel Osorio Chong, se informó que Bancomer, Banorte, el Voluntariado del HG encabezado por Jorge Conde y Celular Milenium, no sólo se logró la edificación del inmueble sino el mantenimiento del espacio. Juan Carlos Domínguez, director de la compañía de telefonía celular, entregó un cheque por 90 mil pesos, los cuales se destinarán para el sostenimiento. En su intervención el doctor Francisco Chong Barrerio, con su particular estilo, afirmó que se trata de un albergue "de lujo", en donde se les proporcionará el servicio de alojamiento a los familiares de personas foráneas, los tres alimentos, así como servicio de sanitarios y regaderas. Además, destacó que en 30 años de existencia del Hospital General, el albergue evitará que las personas tengan que dormir en espacios inadecuados, como las salas, sus autos e incluso la calle como última opción de las personas provenientes de regiones como la Huasteca, el Valle del Mezquital o la zona Otomí-Tepehua. En un recorrido por las instalaciones, Osorio Chong, destacó que tal vez no se trata de un espacio VIP, pero es un apoyo digno para las personas que tiene un paciente en esta unidad médica. En el evento, tomo especial atención a la posibilidad de que en el HG se realicen trasplantes, y se enlistó el de corneas como una muestra de las acciones que han logrado en esta unidad especializada. Ismael López Barrera es uno de los primeros beneficiados, quien desde Tepehuacán de Guerrero se trasladó a Pachuca para ser operado y tener la posibilidad de recuperar la vista. Secretario...Jorge Felipe Islas Fuentes, secretario de Salud en la entidad, confirmó que desde el martes se inició el proceso de cambio de estafeta con el nuevo equipo de gobierno de Francisco Olvera, se dijo listo para la entrega-recepción. (Miriam Avilés, página 08).

El Reloj-Aspirantes a procurador se reúnen con diputados: Se reúnen aspirantes al cargo de procurador de Justicia y legisladores locales integrantes de la Comisión de Seguridad a fin de que éstos expongan sus motivos por los cuales desean el cargo. En sesión de comisión por separado, Alejandro Straffón, ex titular de la Comisión de Derechos Humanos (CDHEH); Nicolás Ramírez, y Sabás Domingo García, se entrevistaron con los diputados por primera ocasión. Este día se espera que sostengan una segunda reunión con los legisladores en donde además de manifestar sus motivos, deberán entregar un proyecto de trabajo en caso de que llegaran a ocupar el cargo de abogados del estado. El plurinominal, Roberto Pedraza explicó que las entrevistas son con el objetivo de elegir a la persona más capacitada para el cargo de procurador general de Justicia en el estado, y adelantó que podría ser el próximo lunes o martes cuando el elegido sea llamado para tomar la protesta de ley correspondiente. De acuerdo con la Ley, el nombramiento corresponde al Poder Legislativo a propuesta del Ejecutivo, la cual debe ser recabada entre las barras y colegios de abogados; cabe recordar que el pasado 15 de marzo se dio a conocer la renuncia de José Alberto Rodríguez Calderón, el día 16 fue aprobada, y ese mismo día por la tarde ya se había recibido la terna por parte del gobernador del estado. (Verónica Ángeles, primera plana).

El Reloj-Develan letras de oro de la Universidad Autónoma estatal en el Congreso local: Tras develar las letras en oro de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), el gobernador del estado, Miguel Ángel Osorio Chong, reconoció la trayectoria de 50 años de la máxima casa de estudios, de la cual han surgido profesionistas portadores del desarrollo actual. "No se puede entender el desarrollo del estado de Hidalgo, sin su universidad". Al tiempo manifestó que un país sin educación y apoyo a las instituciones, los resultados serían mediáticos y poco satisfactorios; sin embargo, la entidad es ejemplo de apoyo a la educación brindada en estos 6 años de gobierno. En este sentido, recordó que la UAEH ha sido privilegiada con recursos importantes, lo cual se traduce en investigaciones científicas, decenas de egresados de las distintas carreras, resultados que sitúan a la máxima casa de estudios como uno de los mejores planteles de México. Osorio

Chong ponderó que la vocación de la universidad estatal significa rumbo y una constante transformación en la etapa productiva, así como en la educativa, quien reconoció el esfuerzo del rector Humberto Veras Godoy por llevarla a un alto punto en el 2017. Por su parte, el representante de la universidad expresó que será en 2035 cuando ésta se ubique entre las primeras 500 universidades del mundo y en el mediano plazo, 6 años más, en el ámbito internacional se hablará de la UAEH, por sus aportaciones en los sectores social y productivo. Subrayó que son 2 las características principales de la institución educativa: autonomía y responsabilidad social, por lo que pidió a los legisladores que trabajen en políticas públicas que apoyen y respalden el trabajo que realiza la institución, más allá de las personas que la dirigen. (Verónica Ángeles, página 02).

Independiente-Pedraza ignora a empleados de confianza que serán despedidos: El coordinador de la Junta de Gobierno del Congreso local, el priista Roberto Pedraza Martínez, se desentendió de las personas que se quedarán sin empleo al finalizar la presente legislatura al referir: "yo me voy sólo con los que llegaron conmigo". A partir de la última semana de marzo, cuando concluya la LX Legislatura local, 345 trabajadores de confianza quedarán desempleados. El político oriundo de Ixmiquilpan aclaró que no son despidos, "es más bien la conclusión de un contrato y a eso no se le llama despido". A la banca El diputado Roberto Pedraza Martínez, quien durante tres años al frente de la Junta de Gobierno en el Congreso de Hidalgo se embolsó 1 millón 509 mil 156 pesos de salario, calificó los trabajos de la agónica legislatura como "altamente productivos". Se le cuestionó a dónde irán los nueve empleados que contrató la Junta de Gobierno; respondió: "a la banca seguramente, igual que yo". La asamblea del Congreso prescindirá de 32 personas; la Secretaría de Servicios Legislativos despedirá a 11; la Dirección General de Servicios Administrativos a 21 trabajadores, y la Coordinación de Asesoría, a cinco elementos. De acuerdo con la Unidad de Transparencia del Poder Legislativo local, la Dirección General del Instituto de Estudios Legislativos ocupó a cuatro personas; la Dirección del Centro de Desarrollo y Estudios municipales a un trabajador y Comunicación Social a tres; asimismo, la Auditoría Superior del Estado prescindirá de 259 miembros. "Beto" es uno de esos 345 empelados de confianza que se irán a la calle antes del 31 de marzo. "El problema es para los que no tenemos un padrino que nos lleve a donde el viento sople", afirma. La situación para él no sería tan grave si no tuviera una familia qué mantener; dos hijos que, aunque en colegio público, generan gastos, y una esposa profesionista que no encuentra empleo. Ni modo -agacha la cabeza- empieza el calvario de cada tres años. "A buscarle, porque aquí ya no salió para el pan", concluye resignado. (Gerardo Neria, página 02)

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Ixmiquilpan es puntero en consumir bebidas etílicas: De los 84 ayuntamientos en el estado, Ixmiquilpan es el que se encuentra en el lugar número uno de casos que necesitaron atención medica por presentar caso agudo de intoxicación etílica con 115 casos en el 2010, seguidos de Actopan con 108, Huichapan 83, Pisaflores 54, Tulancingo con 30. "Esto significa en este contexto se deberán de canalizar varios esfuerzos para disminuir este problema de salud en la población hidalguense", señaló la Secretaría de Salud. A pesar de este índice, el estado de Hidalgo se encuentra por encima de la media nacional en el consumo de alcohol, así lo dio a conocer el Israel Mendoza López, Director de Relaciones Sectoriales de la Secretaría de Salud de la entidad. Mendoza indicó que de acuerdo a los datos que arrojo la Encuesta Nacional de Adicciones, la edad predominante en la que los hidalguenses toman bebidas embriagantes en su vida es de 12 años, por lo que la Secretaría de Salud pone énfasis para orientar a los jóvenes a que no consuman estos productos que son nocivos para ellos. Cabe señalar que para que se haga una buena cobertura en la entidad, es necesario que varias instituciones trabajen de manera conjunta. La dependencia de salud ofrece rehabilitaciones a través de sus centros de atención para la prevención así como otorga tratamiento en sus centros de atención para las adicciones, por lo que el Israel Mendoza López mencionó que "el alcoholismo, como todo problemas social requiere del abordaje de varias instituciones. Hay coordinación con el cetro de integración juvenil para aquellas personas que requieran tratamiento". Los municipios que cuentan con estos servicios son Ixmiquilpan, Tula, San Felipe Orizatlán, Pachuca, Tulancingo. Es en estas localidades donde también se realizan trabajos de integración juvenil para evitar su consumo. Con relación a otras sustancias como las drogas y el tabaco, el doctor Mendoza informa que el consumo de alcohol sobre pasa por mucho a otros productos, incluso es a las bebidas alcohólicas y al tabaco se les tiene clasificados como drogas de inicio. Mendoza López, destacó que pesar de eso la entidad ocupa el número uno entre los demás estados en el consumo de las llamadas drogas ilegales en el segmento de 12 a 25 años. Las drogas que más consumen los varones en Hidalgo son, la marihuana, cocaína y el crack, enfatizó Israel Mendoza quien señalo que las drogas conocidas como inhalantes, no tienen gran presencia en el consumo de los habitantes de la entidad. Para el 2009, año en que se tienen las últimas cifras se registraron 720 defunciones asociadas al consumo del alcohol, de los cuales 185 son mujeres informó el doctor Israel Mendoza López. De acuerdo a la Encuesta Nacional de las Adicciones, casi 4 millones (3 986 461) habitantes en el país beben grandes cantidades una vez a la semana o con mayor frecuencia (usuarios consuetudinarios). **Nuevas reglas•••** La directora de Reglamentos y

Espectáculos de Pachuca, Teresa Ramírez Vivar, indicó que con el nuevo Reglamento de Establecimientos Mercantiles las nuevas licencias para vender bebidas alcohólicas sólo lo permitirán hasta la una de la mañana. Los establecimientos que saquen su permiso a partir de la publicación del nuevo Reglamento de Establecimientos Mercantiles y su aplicación tendrán que implementar esta medida, pero quienes tengan permiso anterior a la reforma seguirán con las reglas con estipuladas, esto para homologar criterios a partir del año entrante. Según la funcionaria, en lo que va del año han renovado 900 permisos, de los cuales 15 por ciento son para vender bebidas alcohólicas, por lo que estos comercios seguirán con las normas anteriores a la reforma del Reglamento publicada en el mes de febrero para la capital hidalguense. (Cristopher Rogel, página 07)

PLANO NACIONAL

Plaza Juárez-Aeropuerto aquí: UNAM: El investigador de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Fernando Greene Castillo, pre-sentó en el Colegio de Hidalgo su investigación sobre la factibilidad de la construcción de un aeropuerto internacional de México sobre el Valle de Tiza-yuca, en el cual concluye que existen condiciones favorables para su asentamiento en territorio hidalguense. "Si les dijeron que Texcoco era opción para la edificación de un aeropuerto internacional, los engañaron, porque no hay mejor opción que el Valle de Tizayuca", dijo el también Doctor en Urbanismo en clara alusión a las propuestas que presentó la Secretaria de Comunicaciones y Transportes (SCT) para construir un nuevo aeropuerto internacional. Tras comparar a los 60 aeropuertos que hay en todo el territorio nacional, explicó las deficiencias que presentan con respecto a otros aeropuertos de algunos países que por su tamaño y distribución han logrado un óptimo desempeño, reduciendo costos, ahorrando tiempo y evitando al máximo accidentes. "Lamentablemente los aeropuertos mexicanos tienen en promedio 500 hectáreas, cuando por cuestión de seguridad deben de tener más de mil" el investigador egresado de la Facultad de Arquitectura de la UNAM; en este punto, la zona destinada para el aeropuerto en el Valle de Tizayuca contaría con esta superficie en donde podrían ir tres pistas, permitiendo despegues y aterrizajes simultáneos. Estas condiciones no se cumplen en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, que apenas cuenta con dos pistas, muy cerca una de la otra, lo cual propicia el tráfico aéreo y el retraso de despegues y aterrizajes; "al menos deben existir mil 200 metros cuadrados entre una pista y otra para que se pueda hacer esto", agregó. Dicha investigación que se valió de varios aspectos importantes para el desarrollo de un aeropuerto, fue financiada por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), que ha dispuesto de los recursos humanos para elaborar un proyecto de esta envergadura. "Pero lamentablemente los gobiernos no han tenido la disposición de ponerse de acuerdo y realizar un proyecto de esta naturaleza, tan necesario en estos momentos", dijo el investigador ante la audiencia conformada por académicos y estudiantes. El proyecto de construir un aeropuerto internacional entre Tizayuca y Pachuca también es propicio por el desarrollo urbano que se da en la zona metropolitana de esta región, pues la integran nueve municipios, en donde aún se puede llevar a cabo un proyecto ordenado de crecimiento, contemplando áreas verdes, caminos, carreteras, zonas habitacionales, industriales y de recreación, entre otros. Sin embargo. Los gobiernos hidalguenses tienen la obligación de proporcionar las condiciones mínimas necesarias a sus habitantes para elevar su calidad de vida, pues apenas el 10 por ciento de la población en Pachuca económicamente activa está calificada de mano de obra alta, es decir, profesionales en distintas ramas, dejando el mayor porcentaje a la no calificada, con el 75 por ciento. El ocho por ciento de la población de Pachuca no cuenta con drenaje y el 50 por ciento de las viviendas apenas cuenta con materiales de buena calidad. "De no garantizar la educación profesional a sus habitantes; tanto Tizayuca como Pachuca se verían en la necesidad de importar mano de obra calificada que opere las necesidades de un aeropuerto", explicó Greene Castillo. Finalmente, el investigador manifestó que de los cinco proyectos que existen para el diseño de un nuevo aeropuerto internacional para México ninguno se ha llevado a cabo, lo cual resulta preocupante pues no 'existe falta de recursos — mismos que ascienden a unos 5 mil millones de dólares para este proyecto- ni de personal altamente capacitado, sino la falta de voluntad política para hacerlo. La investigación del Doctor en Urbanismo formará parte de las publicaciones del Colegio de Hidalgo en diversos campos de investigación para la entidad. (Beatriz Adriana Vargas, página 03)

La Crónica- Batalla decisiva por el control del PRD. Este sábado tendrá lugar una batalla decisiva entre los integrantes de la corriente Nueva Izquierda, encabezada por Jesús Ortega, y las corrientes que obedecen a los intereses de Andrés Manuel López Obrador, por el control del PRD. No es la batalla definitiva, pues en cualquier escenario, los dos grandes bloques en los que está dividido el PRD en estos momentos quedarán representados en la nueva dirigencia. La batalla definitiva entre Chuchos y Pejes se llevará a cabo precisamente durante el proceso interno para definir al candidato presidencial y a los candidatos a senadores y diputados federales. El nuevo dirigente nacional del PRD será elegido mañana mediante la votación de las dos terceras partes de los integrantes del Consejo Nacional, lo que obliga a los dos grandes bloques a negociar posiciones. Si las negociaciones que se llevan a cabo desde hace varios días prosperan, el nuevo presidente de la

Comisión Política Nacional del PRD será el diputado federal Jesús Zambrano, segundo en la jerarquía de Nueva Izquierda. La Secretaría General podría recaer en Dolores Padierna, la más sobresaliente de los seguidores de López Obrador, agrupados en lo que ellos mismos han denominado G-8. Si las negociaciones no prosperan, entonces Chuchos y Pejes convertirán la sesión del Consejo Nacional de mañana en una arena de lucha política con pronóstico reservado. Las corrientes que respaldan a los Chuchos —Nueva Izquierda, Foro Nuevo Sol y Alternativa Democrática Nacional— han hecho guiños durante los dos últimos días al G-8, con lo que lanzan el mensaje de que están dispuestos a llegar a un buen acuerdo. El propio Jesús Zambrano pronunció el pasado miércoles un discurso incluyente y conciliador, cuando oficializó su candidatura a la dirigencia nacional del PRD. Incluso, Zambrano dejó claro que los Chuchos están abiertos a aceptar que en aras de la unidad, el dirigente nacional sea el diputado federal Armando Ríos Piter, como lo propone el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard. Y ese mismo día, la secretaria general del PRD, Hortensia Aragón —integrante del Foro Nuevo Sol— dijo que no vería mal que René Bejarano, involucrado directamente en el proceso de renovación de la dirigencia, se reintegre a este partido. Al PRD se le complicaron las cosas cuando el ex gobernador de Michoacán, Lázaro Cárdenas, no aceptó hacerse cargo de la dirigencia nacional del partido. La negativa del hijo del fundador del partido obligó a las corrientes internas a meterse de lleno en una disputa por el control del PRD. El sábado todo puede pasar. Las corrientes que respaldan el proyecto de los Chuchos hacen mayoría en el Consejo Nacional, pero no cuentan con los 248 votos que se requieren del total de 343 para elegir a Jesús Zambrano como nuevo dirigente. El G-8 desde luego tampoco tiene los votos suficientes y, no se descarta que si siente perdida la elección, tome la tribuna y reviente la sesión del Consejo Nacional, lo que metiera al PRD en otra crisis como la que vivió tras las elecciones internas del 2008. Tras la batalla del sábado, Chuchos y Pejes enfilarán sus baterías hacia el proceso electoral del Estado de México, el cual definirá en buena medida el rumbo del PRD. Luego vendrá la batalla definitiva, a finales de este año, que será por la candidatura presidencial y por las candidaturas a otros cargos de elección popular, como diputaciones, senadurías y gubernaturas. Hasta entonces se sabrá si López Obrador se queda en el PRD o si se postula como candidato presidencial del PT y de Convergencia, desde donde le haría un boquete electoral al candidato perredista. (José Contreras pág. 2)

COLUMNAS POLÍTICAS

Criterio-Se dice...

Que el legislador federal David Penchyna anda preocupado por no estar cerca del gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz, a unos cuántos días del relevo gubernamental. ¿Andará preocupado por su futuro y la decisión que el gobernador electo habrá de tomar en torno a las presidencias municipales?.

Que por casi nada se da un encuentro casual en un restaurante de la Ciudad de México entre Francisco Olvera Ruiz y la ex candidata al gobierno del estado, Xóchitl Gálvez. Pero debido a la carga de trabajo de uno de ellos dicho encuentro no se alcanzó a dar.

Ahora si que... casi, casi.

Que en Actopan todos los diputados del tricolor están metiendo las manos a favor de sus incondicionales en pos de alcanzar la candidatura a alcalde del PRI. Tanto Jorge Rojo, diputado federal; como su homólogo el legislador local Reyes Vargas Paredes y el diputado electo Francisco Pérez Salinas, empujan con todo a sus gallos.

Estos son el coordinador regional Guadalupe Portillo, la funcionaria de gobierno Edith Avilés y el presidente del Panal en el municipio, Rafael Camargo, puras finísimas personas.

Que algunos regidores de la fracción panista de la Casa Rule están jugando al juez y parte, ya que por debajo de la mesa de negociaciones y en lo oscurito brindan asesoría jurídica a concesionarios de diferentes estacionamientos de las plazas comerciales pachuqueñas.

Estas "buenas acciones" tienen la finalidad de promoverles amparos para que sigan cobrando sus cuotas de estacionamiento a los clientes, olvidando que ellos mismos aprobaron las reformas al reglamento de Establecimientos

Mercantiles que obligan a estos negocios a que las dos primeras horas sean gratuitas.

Que los beneficiarios del Programa Estatal Alimentario en Mineral del Monte se quejan amargamente porque desde noviembre del año pasado no han recibido sus despensas, lo cual atribuyen a dos posibles factores, que en un municipio gobernado por el PAN los han castigado, o, según los mal pensados, las están guardando para utilizarlas en el próximo proceso electoral municipal.

Que Benjamín Rico Moreno, presidente de la Fundación Colosio en Hidalgo, se exhibió sólo ayer durante un Concurso Estatal de Oratoria Colosio, en el auditorio del Comité Directivo Estatal del PRI, donde sólo participaron ocho oradores.

De acuerdo con muchos priistas, es una pena que dicha fundación haya perdido su poder de convocatoria, pues además de ser sólo ocho los participantes, el público fue el jurado. (redacción, página 03)

Milenio-El pájaro carpintero...

Que en el PRI estatal todavía no han pagado la quincena, por lo que los empleados están más que molestos, pues las estructuras han trabajado hasta en fines de semana durante marzo en apoyo al **Comité Directivo Estatal** que preside **Omar Fayad**. Dicen que la secretaria de finanzas del tricolor, **Citlali Jaramillo Ramírez**, no ha dado la cara y dicen que de no tener su paga sacarán las banderas rojas y negras de las oficinas de la CNOP, CTM y Comité Juvenil. ¿Y **Fayad**?

Que quien vivió con temor, por lo menos ayer, es el secretario general del PAN, **Raimundo Ordoñez**. Ayer durante la manifestación de los sionistas en las instalaciones del partido estatal, para exigir que incluyan a su aspirante **Pascual Charrez** entre los precandidatos de Ixmiquilpan, los manifestantes le gritaban a **Ordoñez** que les hiciera caso o de lo contrario lo lincharían. Al final no pasó nada pero **Raimundo** tampoco les dijo si lo van a incluir o no.

Que detractores al postulante a la alcaldía de Tizayuca, **Alejandro Monroy Quintanar**, cocinan una contraofensiva legal con la cual podrían enterrar las aspiraciones del también director de Obras Públicas, quien se adelantó a los tiempos oficiales y encaminó una campaña preelectoral para promover su imagen. Dicen que **Monroy** tapizó espacios públicos con pancartas que lo promocionan, pero lo que no sabe es que la controversia en su contra podría ser apoyada por el PAN y PRD, pues ya analizan denunciar al funcionario público ante el **Instituto Estatal Electoral (IEE)**.

Que la falta de agua, pero sobretodo la inseguridad en el municipio ya hartó a los pobladores de **la comunidad Felipe Angeles**, en Tolcayuca, pues dicen que ante la falta de respuesta del alcalde **Gastón Valdespino Ávila** y de su gabinete, los inconformes preparan movilizaciones y protestas que podrían cristalizarse con el cierre de **la carretera federal México-Laredo**. Dicen que a ver si así les hace caso.

Que ayer durante la inscripción en letras de oro de **las siglas de la UAEH en el congreso estatal**, quien se vio muy mal, sin estar presente, fue el ex rector de la propia universidad, **Gerardo Sosa Castelán**, quien no sólo ha vivido de la máxima casa de estudios durante los últimos años, sino que incluso se dice en los pasillos de la Universidad que prepara un nuevo *asalto* a la rectoría. ¿O de plano no quiso salir en la foto?

(redacción, página 03)

Milenio-Las perlas...

- "Se ha puesto en claro que elemento que no cumplan con el perfil requerido serán cambiados para el bienestar y beneficio de la ciudadanía."

Víctor Manuel de la Rosa, jefe de policía de Mineral de La Reforma, explica como actuará frente a la corporación policía.

- "...sería muy aventurado dar una cifra, pero espero que la próxima semana ya pueda tener una cifra calculada según los

índices que hemos estado llevando a la alza.”

Librado Lugo Montaña, presidente de la Asociación de Balnearios y Parques Acuáticos, a una aproximación de cuantos puntos porcentuales se incrementará el número de visitantes a los balnearios del estado por el puente de fin de semana.

- “Por primera vez el (...) candidato a la presidencia municipal será decidido a través de una consulta interna de la población.”

Alejandro Rosas Flores, aspirante a la presidencia municipal de Tulancingo por el PRD, habla sobre el proceso en que participará para ser candidato.

(redacción, página 03)

Independiente-El Socavón: La UAEH siempre ha contado con el respaldo del gobierno de Hidalgo: Osorio... Entonces, ¿Por qué sigue cerrada la gasolinera universitaria (redacción, primera plana)

Uno más uno-Pachuquillas: El gobernador Miguel Ángel Osorio Chong afirmó que aunque faltan menos de 15 días para el fin de su gestión, continuara con la entrega de obras para el estado. Respecto al proceso de entrega-recepción de la administración pública, el mandatario señaló que la relación será de respeto y que no marcará línea al gobierno que encabezará José Francisco Olvera Ruíz... (redacción, primera plana)

La Crónica- Grillarías- Panistas en Fuga- El comité estatal del PAN no ven la hora de salir de tantos problemas y luego de la propuesta e intento de secuestro que escenificaron panistas de Ixmiquilpan este jueves, ya se anuncia una protesta, ahora de la militancia en Atitalaquia. Dicen los enterados que en aquel municipio la dirigencia estatal de Acción Nacional trata de imponer como candidato a David Reyes, a pesar de que no cuenta con las simpatías de la mayoría, y de ahí que se prepare una nueva inconformidad. (redacción, pág. 2)

La Crónica- Grillarías- Listados- Todos los días circula en Internet o en radio pasillo un nuevo listado de quienes serán los nuevos secretarios en el gobierno de Hidalgo. Los comentarios van en todas direcciones y los hay desde lógicos hasta disparados, lo cierto es que al menos las próximas semanas esta efervescencia adivinatoria continuara aunque a muchos no les parezca, ya sea porque no tienen información o porque no les gustan los chismes. (redacción, pág. 2)

Plaza Juárez-Afil Negro...

Debe ser terrible perder una elección para gobernador, porque de otro modo no se entiende tanto resentimiento de la perdedora de la elección pasada en la que ganó Olvera. Parecía que la señora entraba en razón y aceptaba que con todo y su lenguaje, que a muchos les parece hasta gracioso, la gran mayoría no votó por ella y que por lo mismo no ganó. Acudió a los tribunales por-que es su derecho, pero ya se vio que fue con más ganas de estorbar que de tener la certeza de poder ganar, porque la argumentación de lo que se acusaba estuvo hecha con las patas. Sin embargo, a su primera actitud de cordura que incluso sus seguidores le celebraron como signo de madurez política han seguido una serie de expresiones en el Twitter que nos hablan de una señora con problemas por la derrota que ya no son graciosos. En un afán que preocupa, trata por todos los medios de demeritar, lo hecho por el gobernador Osorio, acudiendo a datos de las estadísticas y no aceptando ninguno de los logros que todo inundo ve y que la ciudadanía ordena bien, por la sencilla razón de que son obras bien hechas. Sin embargo, una y otra vez la señora insiste en una actitud que ya cansa en que Hidalgo es un 'estado lastimero, con acusaciones sin bases que no conducen a nada y que exhiben a quien los hace y molesta sin duda alguna a quien las recibe. La actitud de la resentida señora ha dado alas a sus seguidores, que nuevamente vuelven a las redes sociales para atacar en ocasiones con sentido crítico y en otras con el único afán de hacerse notar como contrarios al sistema pero con una pobreza de argumentos que dan pena ajena. Tienen derecho a expresar-se, faltaba más, pero ojalá lo hagan con sentido común por lo menos. En cuanto a la señora, calma y tranquilidad. La derrota no se la quita nadie. Por más conferencias que dé o por más viajes que haga y los publicite en Twitter. 1 No ganó y esa es la verdad. , Ya podrá atacar y cuestionar a quienes no son de su agrado. Que alguien le diga que la elección ya terminó y que no ganó. Por otro lado, no se le puede negar su perseverancia y ganas • de trascender, pero así no.

*JAIME ALLENDE SE VA CON LOS PANISTAS EN TULA Don JAIME ALLENDE, que ' quiere ser alcalde de Tula por el PRI,

equivocó el camino pues de manera que quiso fuera secreta se reunió con ISIDRO ROMERO, del PAN, en una acción que lastimó a los priístas de Tula que manifiestan no estar de acuerdo con esa reunión. De alguna manera está fuera de la jugada porque así -dicen los priístas de allá no se hacen las cosas. Los que ganan terreno son NOÉ PAREDES y FERNANDO MOCTEZUMA y más con esta reunión que muchos califican de traición.

•* *PENCHYNA La Comisión que preside para investigar transas de los panistas en PEMEX es delicada y molesta a los azules sin duda alguna. Pero es una investigación obligada.

*LA REFINERÍA BICENTENARIO Ojalá y deje de ser discurso que no se cumple. (Adalberto Peralta, página 02)

Crónica-Balcón Político...

El "entusiasmo" de las alianzas opositoras: Isidro Pedraza Chávez, aspirante a candidato a la alcaldía de Pachuca por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), dice que hay entusiasmo aliancista, particularmente con el Partido Acción Nacional (PAN), para ir juntos a la elección de alcaldes en los 84 ayuntamientos hidalguenses, sobre todo a partir de los resultados alcanzados el pasado 4 de julio. Habla, incluso, de acuerdos formales con Acción Nacional, para postular candidatos comunes en 45 municipios y posibilidades reales de triunfo para las coaliciones y el PRD, en al menos 60 municipalidades. Sólo que su entusiasmo se topa con otras realidades, como el hecho de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), ha anunciado ya que buscará acuerdos para concretar coaliciones con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Nueva Alianza (Panal), lo que complicaría los escenarios, al equilibrarse las fuerzas aliadas de uno y otro lado. No obstante, el PRD en particular, podría tener posibilidades de al menos mantener su presencia en los 14 municipios que gobierna; recuperar algunos importantes como Ixmiquilpan, donde gobierna el PRI, si la alianza la encabeza el PRD. En Pachuca, la caja de resonancia política hidalguense, la situación no será fácil, pues el PAN está empeinado en encabezar la planilla, mientras el PRD ha puesto en la mesa dos cartas: Isidro Pedraza y el senador José Guadarrama Márquez. Aunque ha surgido un tercero en discordia, que se mueve en ambos escenarios, tanto del PAN como del PRD, que es Natividad Castrejón, quien podría concitar a ambas fuerzas sin polarizarlas. (Carlos Camacho, página 03)

www.diariovalibre.com.mx-Deslinde: El viernes 12 empezó a circular un panfleto anónimo donde se ataca a Miguel Ángel Cuatepotzo Costeira, que tuvo un papel importante en el llamado equipo de transición del gobernador electo Francisco Olvera Ruiz, motivo por el cual en diversos círculos se estima que ocupará un cargo de primer nivel en la administración pública estatal que iniciará funciones constitucionales a partir del primero de abril. El contenido del libelo no se menciona, ya que invade la vida privada de Cuatepotzo Costeira, sin embargo el objetivo político es descalificarlo para disminuir sus posibilidades de alcanzar una posición estratégica, lo que normalmente no sucede cuando los cargos se hacen por designación directa, en este caso del titular del Poder Ejecutivo, pero sin duda afecta la imagen de la persona a quien se dirige. Este ataque que no causó mayor daño al interior del equipo de Olvera Ruiz, sí lo pone en alerta, ya que la guerra sucia durante la campaña electoral, sí alteró en parte el sentido del voto ciudadano, sobre todo en zonas urbanas, donde se insistió en descalificar al candidato a gobernador, mediante la distribución de panfletos, y sería interesante que se descubriera y se exhibiera públicamente, ya que esa práctica es nociva para la democracia. Si bien en este momento la atención se concentra en el proceso entrega – recepción del gobierno estatal, existe una obligación política de investigar de dónde viene la denostación, porque puede ser el inicio de una nueva guerra sucia, con ánimos electoralistas, pero tampoco se puede descartar que sea parte de fuego amigo, en la lucha por las mejores posiciones dentro del gabinete con el que iniciará su gestión Olvera Ruiz. Simple es iniciar un proceso de blindaje para esta clase de estrategias, no sólo por los políticos y funcionarios, sobre todo por las instituciones que deben mantener una buena imagen como principio básico para alcanzar un buen gobierno en beneficio de la población, que debe ser el objetivo de las acciones gubernamentales, para mantener y acelerar el proceso de desarrollo que presenta Hidalgo. (Alberto Witvrurn)

www.diariovalibre.com.mx-Del Tingo Al Tango:

Del Tingo

Develaron en el muro del Congreso del Estado, el nombre de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH) el motivo: 50 años de haber sido creada como universidad, así que el rector Humberto Veras Godoy, se discutió con una arenga que por larga perdió sentido social y político; en fin, tal vez tomó esta oportunidad como la última para verse como rector, ya que se menciona que ser reelecto es algo así como imposible.

Al Tango

El reconocimiento a una institución educativa, no lo es al grupo que la tiene en su poder, porque la UAEH es mucho más que el grupo que la controla mediante actos de represión administrativa y amenazas de despidos. La universidad cumple 50 de haber sido creada y 29 de que el ahora Clan Sosa, la mantenga como bastión; aun así, la UAEH lleva beneficios al formar a miles de jóvenes que forman parte del futuro de Hidalgo. A pesar de Gerardo Sosa.

(Alberto Witvrum)

www.elvistobueno.com.mx-Radio Pasillo del Viernes:

Suena en Radio Pasillo que este sábado 19 de marzo será decisivo en las negociaciones que autoridades y sindicato municipal de Pachuca llevan a cabo, como parte de la revisión salarial de cada año.

El gremio de trabajadores, encabezado por **Percy Espinosa Bustamante**, **citó a sus más de mil 200 afiliados a una asamblea general extraordinaria** donde se tomarán importantes decisiones, incluyendo la **posibilidad de emplazar a paro a la alcaldesa capitalina, Geraldina García Gordillo**.

Otro tema que se abordará en esta asamblea, según un informe hecho llegar a **Radio Pasillo, es el relacionado con el servicio médico de los burócratas municipales**, quienes actualmente son atendidos por la empresa privada **"Dimensión Médica"**, que debido a su baja calidad ha sido renombrada como **"Dimensión Mortal"**.

De acuerdo con la convocatoria a la reunión sindical, en un punto del orden del día se resolverá sobre "el nulo apoyo para el cambio de servicio médico, ya que el actual es inoperante e ineficiente".

Suena a todo volumen que la remodelación de la Casa Rule ha costado muchos miles de pesos, pues no es nada barata la labor de limpieza y pintura de los muros.

Las autoridades del ayuntamiento de Pachuca no han dado a conocer el presupuesto para estos trabajos, pero están seguras de que las finanzas municipales podrán costear sin problema el cambio de pintura, que de verde pasa a ser color salmón.

En Radio Pasillo suena que los perredistas en Tulancingo están más que divididos. Luego de anunciarse que no habría coalición amplia en esa demarcación, el grupo del ex candidato **Julio Soto Márquez** se apuntó para encabezar al PRD en las elecciones locales, y **de pronto salió a escena Alejandro Rosas García**, a quien se conoce por sus vínculos con el secretario general de la UAEH, **Gerardo Sosa Castelán**.

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Rapé



Muy en su pape

Milenio
el país del nunca jabaz
Todo bajo control



Plaza Juárez



Vía Libre

